

LA UC REALIZARÁ SEMINARIO SOBRE DERECHO Y GESTIÓN DE AGUA

Con un seminario internacional y un homenaje a un profesor español, el Centro de Derecho y Gestión de Agua (CDGA) de la Pontificia Universidad Católica de Chile celebrará sus 10 años de existencia, entre el 5 y el 7 de agosto.

El CDGA nació en 2015, como un proyecto de las facultades de Derecho, Agronomía e Historia de la UC, a las que luego se unieron

las facultades de Ingeniería, Economía y Administración. El objetivo fue realizar investigación interdisciplinaria, teórica y aplicada, para contribuir al logro de la seguridad hídrica de Chile a través de diversas propuestas que fortalezcan el sistema institucional, regulatorio y de gestión. Además tiene el objetivo de consolidarse como un espacio de encuentro y diálogo entre la

academia, el Estado, la sociedad civil y el sector productivo.

El seminario de celebración contará con expositores nacionales e internacionales, quienes se presentarán en diversos paneles como seguridad hídrica; agua y medioambiente; agua y actividades productivas y gestión de conflictividad hídrica, entre otras. Como parte de la celebración de su prime-

ra década, además se llevará a cabo un homenaje a Antonio Embid Irujo, profesor emérito de la Universidad de Zaragoza, España, en reconocimiento y agradecimiento por su trayectoria, formación de investigadores y aportes al Derecho y gestión de aguas en América Latina y el Caribe.

Las actividades están abiertas al público previa inscripción en el sitio web del centro.